
２０２４年度定期総会 

 

 定期総会は４月２７日（土）町内会館にて午後６時、参加者は 51 名で開催しました。 

開始前にセレモニーとして、IT 広報推進部から昨年に実施した三大イベント（お祭り、運

動会、文化祭）の画像をムービングした「フォトムービーショー」の放映が約 10分ありま

した。参加者はスクリーンをじっと見つめていました。 

総会は定刻６時、吉田総務部長の司会で始まり参加者５１名、

委任状提出４９９名、合計５４８人の出席となり、開催規定１

８条により総会成立の報告がありました。 

伊藤副会長からは開会の宣言が発せられ、議長選出に、平井

友雄氏、議事録署名人に髙橋直樹氏、遠藤加奈子氏がそれぞれ

選出され、早速議事に入りました。 

第１号議案は伊藤副会長から２０２３年度、事業報告があり

ました。引き続き第２号議案では、田丸経理部長からプロジェ

クターを利用して２０２３年度の決算報告、続いて大内監事か

ら監査報告がありました。 

３号議案、４号議案では２０２４年度活動計画案、それに伴

う収支計画案が説明されました。ここで議長から事業報告や計画案について質疑を求め、全

員一致で第１議案～第４議案まで拍手を持って賛同が得られ採択されました。 

 第５号議案以下では、浅葉会長より「役員等変更について」第６号議案では「規則改正に

ついて」第７号議案「久村青少年活動推進の会会則破棄について」第８号議案「生きがいの

家クラブ発表会の名称変更について」第９号議案「広報部の名称変更について」第１０号議

案「地域安全あんしん協賛金の一括納付について」第１１号議案においては「自主防災訓練

実施時期変更について」それぞれと変更について説明がありま

した。質疑については丁寧な説明を経て一括採択され可決しま

した。 

役目を終えた議長は解任され、閉会あいさつは吉田副会長か

ら２０２４年度通常総会は閉会を宣言し終了となりました。 

役員、参加された会員の皆様大変お疲れさまでした。 
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